



SECRETARIA

UNION NACIONAL SINARQUISTA.
SAN LUIS POTOSI.

FORMA C O R T A

31 de agosto de 1952.-

GOBERNACION

A las 19.30 hs., del día de ayer, se inició la reunión sinarquista - en la Capital del Estado de San Luis Potosí, en la casa número 35 Poniente de las calles de Pedro Antonio de los Santos. Hablaron:

LIC. JUAN IGNACIO PADILLA.- Dijo que el movimiento sinarquista está contra todos los atropellos de los influyentes; que acababa de regresar de una - jira por el Estado de San Luis Potosí, para darse cuenta de las necesida- des y de los atropellos que en esos lugares se cometen, así como para in- vitarlos a que se unan al movimiento de "Insurgencia Cívica", y que en to- dos los lugares que visitó están como un solo hombre, con Ignacio González Gollas y Francisco Ramírez Vázquez. Dijo después que de toda la República se están recibiendo adhesiones y aportaciones económicas, para derrotar, - con su movimiento, la dictadura de Gonzalo N. Santos; que el "movimiento - de insurgencia cívica" enterrará a todos los Mayorales y a todos los Gon- zalo Santos. Expuso en seguida, que del vecino estado de Zacatecas, habían enviado a su jefe regional, quien también está recorriendo el Estado y - principalmente la región de la Huasteca, para darse cuenta también de la dictadura y de los atropellos que se cometen. Atacó después a algunos - funcionarios del Estado por los atropellos que cometen y entre ellos prin- cipalmente al Comandante de la Policía de Valles y al Presidente Municipal. Se refirió después a que todas las obras de beneficencia pública en el Es- tado son dedicadas a Gonzalo N. Santos. Que en algunos lugares del mismo - Estado existen individuos encargados de recoger firmas de adhesión y apoyo para Gonzalo N. Santos. Dice después que la "insurgencia cívica" seguirá - denunciando los hechos del caciquismo potosino y nada ni nadie podrá - detenerlos.

A continuación se leyó una carta mandada de Córdoba y en la que se dice se envía un óbolo y se recomienda no cejar en la lucha. Dicen des- pués que de toda la República se reciben adhesiones y felicitaciones. Le- yeron algunos mensajes, entre ellos los que siguen: "La U.N.S. de Chihuahua envía votos y felicitaciones por su actitud. Pedimos a Dios nuestro señor, que los ayude. PRONTO RESPONDEREMOS CON HECHOS. Reciban de los sinarquistas norteros un saludo y que Dios nuestro señor los ilumine para que continúen en su ardua tarea por México." Se leyó también una carta dirigida al perso- nal del periódico "Orden", que es el órgano sinarquista. Fué mandada por - la señora viuda de Altamirano, atacando al periódico, porque no lanza ata- ques más duros, y dice también que deben publicar diariamente los discursos que se pronuncien en San Luis Potosí, para que se den cuenta los habitantes de San Luis, lo que ellos persiguen. Termina esa carta lanzando impropiedades en contra de Gonzalo N. Santos, a quien llama asesino potosino.

Después se comunica a los asistentes a la reunión, que en Puebla - se ha tomado el ejemplo de los potosinos, y que los poblanos han dado tam- bién un ejemplo de insurgencia cívica, porque en Miahuatlán, hicieron que - libertaran a los presos que tenía detenidos el Presidente Municipal, porque no habían querido trabajar obligados, en el edificio municipal; que los si- narquistas se presentaron en el palacio municipal a pedir la libertad de - tres sinarquistas que se habían encarcelado; que el Presidente había perdi- do los "estribos" y quiso cachetear a un compañero sinarquista; pero después tuvo que cambiar de actitud y fué a quejarse con el Gobernador del Estado.-



que con este motivo, los sinarquistas de Miahuatlán, Pue., ha constituido UN FRENTE DE DEFENSA, y el pueblo en forma pacífica y enérgica, como lo está haciendo en San Luis Potosí, va anotándose triunfos en sus combates contra las arbitrariedades y las injusticias.

SECRETARIA
DE
GOBERNACION

FRANCISCO RAMIREZ.-Dijo: Es muy natural que un pueblo como el nuestro, que ha sentido la mano de un déspota, se uniera para libertarse de la opresión y la injusticia que existe, a pesar de la falsa prosperidad y situación de bienestar, creada por la falsa propaganda que le hacen al pueblo; pero el pueblo en San Luis Potosí se dió cuenta del engaño y de la hipocresía y se puso en pie de lucha para seguir el camino de la justicia y la honradez. Comprendiendo que el principal mal de San Luis Potosí estaba en manos de Gonzalo N. Santos, dirigió principalmente a él. A Santos es omnipotente. Sin embargo, el pueblo valiente de S. L. P. ha demostrado que el poder basado en la fuerza bruta, no puede oponerse nunca a la fuerza del espíritu, demostrando que Gonzalo N. Santos, no es Dios y ha caído de su paraíso terrenal. Los lacayos del pueblo de San Luis trataron de quitar la acción a los potosinos y lo tratan de engañar recabando firmas de adhesión para Gonzalo N. Santos, obligando a algunas gentes a firmar, pues quienes se niegan, caen en manos de los esbirros de Santos o son privados de su empleo, como sucedió con algunos profesores. Es por esos medios como se han firmado documentos que dicen divinidades de Gonzalo. Nos hemos fijado una meta en esta campaña, y con la ayuda de Dios y de los potosinos seguiremos adelante, aun cuando haya DERRAMAMIENTO DE SANGRE, SEGUIREMOS EN LA LUCHA AUN CUANDO SEAMOS SACRIFICADOS; SEGUIREMOS NUESTRA LUCHA SIN VIOLENCIAS, AUN QUE SEPAMOS BIEN QUE ALGUNOS DE NUESTROS TENDRAN QUE DAR SU SANGRE EN MANOS DE LOS PISTOLeros DE GONZALO N. SANTOS.

En seguida tomó la palabra el anunciador, quien dijo que la policía estaba quitando la propaganda que ellos ponían en la ciudad, en contra del verdugo; pero ahora domingo a las 10 de la mañana, saldrán las brigadas de fijadores de propaganda a cumplir con su deber. Ya veremos como reacciona la policía, las autoridades y los de Gonzalo N. Santos.- Hace una invitación a todos para que el domingo se unan a las brigadas de fijadores de propaganda. Que Gonzalo N. Santos sigue tratando de mover sus fuerzas en la capital de la República, pero la verdad es que se está derrumbando, porque el caciquismo y la ignominia que él ha impuesto en S.L.P., no pueden subsistir; que vea a quien se le dé la gana. A nosotros nos basta con que San Luis lo repudie. Hay quienes dicen que este movimiento fué organizado por políticos que no dan la cara y que han tomado a Ramírez Vázquez ya los demás dirigentes, sinarquistas, para obren por ellos. Tales políticos son, dijo, Beteta, Serrano y otros; pero aquí aseguramos que eso no es cierto. Pueden seguir diciendo lo que se les dé la gana, porque el pueblo sabe la verdad y está dispuesto a acabar con la dictadura de Gonzalo N. Santos. La policía local continúa destruyendo nuestra propaganda y de seguro atacaran a los fijadores; pero eso no estamos dispuestos a soportarlo, porque nos asiste la razón y el derecho. Invité a los potosinos a que mañana a las 10 hs estuvieran presentes para fijar la propaganda. Seguiremos adelante, hasta con el último aliento de la vida, defenderemos a San Luis Potosí y con el favor de Dios, los hombres y mujeres libres, de San Luis Potosí, llegaremos a la meta que nos hemos forjado.

(INVESTIGACIONES).